

Hamburg, Januar 21

Abkündigung DURAG Leuchtbandanzeige D-ZS 129

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit 27 Jahren vertreiben wir die Leuchtbandanzeige D-ZS 129 als Zubehör für unsere Flammenwächter. Vielen Dank, dass auch Sie die D-ZS 129 in Ihrem Unternehmen eingesetzt haben.

Hiermit möchten wir Sie darüber informieren, dass wir die Fertigung des D-ZS 129 aufgrund der Obsoleszenz von kritischen Bauteilen mit sofortiger Wirkung einstellen müssen. Reparaturen sind nur noch möglich wenn keines der obsoleten Bauteile defekt ist.

Sollten Sie für eins Ihrer Projekte mit uns eine Leuchtbandanzeige als Ersatz benötigen werden wir gerne eine der verfügbaren technisch äquivalenten Anzeigen in dem Projekt einsetzen.

Für weitere Informationen oder offene Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung. Die Mitarbeiter unserer lokalen Vertriebsbüros beraten Sie gern.

Mit freundlichen Grüßen


i.A. Dr. Cornelius Wülker
Produktmanagement DURAG GmbH